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NOTAS

Debates sobre construção civil e consumidor marcam
segundo dia da ADEMI-BA
A programação também contou com a 6ª edição do FLIMI.

Por: Gabriela Cruz - 05/12/2022 COMPARTILHAR:

O segundo dia da 32ª convenção anual da Associação de Dirigentes de Empresas do Mercado Imobiliário (ADEMI-BA), nesta
sexta-feira (2), foi marcado por debates sobre construção civil, comportamento do consumidor e a importância do cenário
político para o mercado imobiliário, no Tivoli Ecoresort, em Praia do Forte. A programação também contou com a 6ª edição
do Fórum de Líderes e Investidores do Mercado Imobiliário (FLIMI). 
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“É muito importante debates acerca de temas da cadeia econômica e imobiliária. A
construção civil possui um papel essencial no desenvolvimento da incorporação
imobiliária da Bahia. A interlocução da ADEMI-BA e seus associados com este segmento e
com os poderes públicos contribui de forma efetiva nas demandas do mercado imobiliário
baiano”, explica o presidente da ADEMI-BA, Cláudio Cunha. 

“Salvador é a cidade que tem melhor alinhamento entre lançamentos e vendas no
mercado imobiliário. Os empresários daqui buscam entregar o que o mercado está
demandando. No início do ano o estoque da cidade estará equacionado, para qualquer que
seja o cenário imobiliário em 2023. Este mercado sempre foi e sempre será o setor que
todos os governos vão olhar com bastante carinho, porque alavanca a economia e gera
empregos”, explicou Claubert Barreto, Gestor Regional Norte-nordeste da Brain –
Inteligência Estratégica. 

Receba também as atualizações do Anota Bahia no: Google Notícias, Twitter, Facebook, Instagram, LinkedIn e Spotify.
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